

Aula de Cultura de SUR

UN HOMENAJE A LA
MÁLAGA QUE CUIDA P11



ESPAÑA SE RETIRA POR PRIMERA
VEZ DE EUROVISION POR LA
PARTICIPACIÓN DE ISRAEL P44

El PSOE tenía desde junio la denuncia por presunto acoso sexual en Torremolinos

El expediente sobre el líder socialista en el municipio lleva meses paralizado en Ferraz

El PSOE federal recibió el 8 de junio una denuncia interna contra el secretario general del partido en Torremolinos, Antonio Navarro,

por presunto acoso sexual a una militante. El partido llegó a abrir expediente e incluso se entrevistó con la denunciante, pero desde entonces el procedimiento está

paralizado pese a que el protocolo interno establece un plazo máximo de tres meses para la instrucción. P2

Los partidos exigen al PSOE de Málaga responsabilidades políticas P3



Francisco Salado y Francisco de la Torre, ayer en una de las muestras.
SALVADOR SALAS

La gran despensa de Málaga llega al Parque

Unos 120 productores participan hasta el martes en la Gran Feria Sabor a Málaga

El Paseo del Parque es desde ayer y hasta el próximo martes el escenario donde se podrán disfrutar y adquirir los productos locales de la gran despensa de Málaga. Quesos, embutidos, miel, aceites, vinos o dulces hechos en Málaga integran la oferta de la Gran Feria Sabor a Málaga, la muestra de la marca impulsada por la Diputación para promocionar los productos de la provincia. Unos 120 productores participan en la cita, que se completa con numerosas actividades de promoción y divulgación y actuaciones musicales. P5

Málaga ingresará una caja millonaria por subasta de suelos

Urbanismo estima que obtendrá unos 32 millones de euros por las parcelas municipales de La Térmica y Distrito Zeta

El Ayuntamiento de Málaga prevé ingresar una considerable carga de dinero el año que viene por la venta de parcelas de su propiedad en dos de las principales operaciones urbanísticas

que se desarrollan actualmente en la capital: La Térmica y Distrito Zeta. Los 32 millones de euros obtenidos pasarán a engrosar el patrimonio municipal del suelo. P6

La industria turística se digitaliza y diseña su «inteligencia colectiva»

La sociedad estatal Segittur destinará más de 7 millones de euros a financiar en Málaga proyectos de transformación digital, según anunciaron en una jornada de este organismo y SUR. P8

MÁS TEMAS

Una bebé da positivo por coca tras retirarle la custodia a los padres

La Junta entrega a la pequeña de dos años a una familia de acogida P4

De la Torre: «La policía no estaba preparada para algo como el 4-D»

Málaga recuerda a García Caparrós en los 48 años de su asesinato P10

«El Ayuntamiento tiene la estabilidad suficiente para asumir el Auditorio»

Carlos Conde defiende la menor presión fiscal en los presupuestos de Málaga P9

Moreno reivindica a Andalucía como garante de la igualdad

El presidente aprovecha el 4-D para criticar la financiación asimétrica P18